

Louis Ladé de Genève

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Bulletin de la Société suisse de Numismatique**

Band (Jahr): **1 (1882)**

Heft 5

PDF erstellt am: **27.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Nécrologie.

Louis Ladé de Genève.

Si la Société suisse de Numismatique se réjouissait avec raison le 25 Mai des nouvelles réceptions auxquelles elle venait de procéder, la mort ne devait pas tarder à jeter la tristesse parmi ses membres.

Le 1^{er} Juin, notre cher collègue et collaborateur, *Louis Ladé*, ancien pharmacien à Genève, succombait à Martigny (Valais), d'une longue et douloureuse maladie.

Né à Stuttgart en 1807, Louis Ladé était originaire de Brême, et s'était fait naturaliser genevois il y a plus de quarante ans. Il descendait d'une famille huguenote, qui lors de la révocation de l'Edit de Nantes, s'était établie en Hollande et en Allemagne et dont plusieurs membres, dans des domaines divers, avaient rendu des services éminents à la Société et à l'Église réformée.

Sa carrière fut modeste, mais des mieux remplies ; son esprit était large et vraiment chrétien, aussi Louis Ladé était-il aimé de tous ceux qui le connaissaient.

Le nombreux cortège de parents et d'amis, venus en majeure partie de Genève, pour accompagner les restes mortels de Louis Ladé à leur dernière demeure le 3 Juin, était un témoignage évident des regrets unanimes que laissait le défunt.

Collègues de la Société suisse de Numismatique, associations-nous à ces regrets bien mérités, car quoique reçu il y a peu de mois encore, Louis Ladé nous avait déjà donné des preuves de ses connaissances, de ses travaux et surtout, pour ceux qui l'ont connu, de son caractère doux et affable.

Associations-nous pour donner à sa famille un témoignage de notre profonde sympathie et déposer sur cette tombe encore béante, la couronne du souvenir.

H.